

PELITA

Di Matajang Lalabata, Bu Dokter Hasnah Syam Beri Edukasi Pencegahan Penyakit P2 Zoonosis

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.PELITA.WEB.ID

Jun 16, 2023 - 08:02



BARRU- Dalam Rangka Pencegahan Penyakit P2 Zoonosis dan pencegahan penyakit akibat hewan berbisa dan tanaman hewan beracun, Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Partai NasDem, drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bekerjasama dengan Kementerian Kesehatan RI dari direktorat P2PM menggelar Sosialisasi Gerakan Masyarakat Sehat (Germas), di dusun Matajang, desa Lalabata, kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru, pada Kamis (15/6/2023).

Sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat terkait penyakit Zoonosis. Zoonosis adalah merupakan penyakit yang ditularkan melalui hewan, seperti Kucing, Anjing, Tikus dan lain-lain.

Dalam sambutannya, Hasnah Syam menekankan kepada masyarakat tentang pentingnya informasi khususnya terkait penyakit rabies, khususnya di Desa Lalabata. Desa ini juga lokasi perbukitan dan perkebunan apalagi memiliki hewan peliharaan seperti anjing, kucing dan lain lain.

"Di Komisi IX DPR RI tugas utamanya adalah Sosialisasi. Oleh karena itu, dirinya selalu hadir tengah-tengah masyarakat memberi edukasi terkait kesehatan bersama mitra kerja apalagi dia juga selaku ketua PKK kabupaten Barru", jelas Hasnah yang akrab dipanggil Bu Dokter.

Sementara itu dr Suhesti Deumbela dari Kemenkes RI menjelaskan Penyakit zoonosis adalah penyakit infeksi yang menular dari hewan ke manusia. Penyakit ini dapat berupa infeksi virus, bakteri, jamur, atau parasit yang menular melalui kontak langsung dengan hewan, gigitan hewan, atau makanan, air, dan lingkungan yang terkontaminasi.

Penyakit zoonosis dapat menimbulkan wabah hingga pandemi di berbagai negara, termasuk Indonesia. Wabah yang disebabkan oleh penyakit zoonosis di Indonesia misalnya flu burung, hantavirus, demam berdarah, chikungunya, hingga rabies", katanya.

Sementara itu, Kadis Kesehatan dr Amis Rivai mengajak masyarakat untuk tetap menjaga pola hidup sehat. Sosialisasi yang digelar hari ini sangat penting karena pemerintah ingin meningkatkan derajat kesehatan.

"Bersyukurlah kita memiliki Anggota DPR RI dari Kabupaten Barru yang berada di Komisi IX yang memfasilitasi dan membantu kami dalam peningkatan derajat kesehatan masyarakat", ujarnya.

(Ahkam/Diman)